

第 108 号

清新館だより

令和 7 年 6 月 8 日 (月)

名古屋市中村区名駅南
三丁目 4 番 16 号
052-582-3206
発行
社会福祉法人 清新会
清新館



岡崎城さくらまつりと

カクキュー味噌蔵見学と味噌鍋ランチ !!

毎年福祉バスで花見に行っていますが、4月月中旬に行くことが多く散り桜になっていることがあります。今年は寒い影響で4月11日の岡崎城公園の桜は満開でした。お天気もよく地元の方や観光客もたくさんいました。希望者はお城に入場し景色の良い眺めを堪能。もうひとつ岡崎といえはハ丁味噌で有名なカクキューさんの工場を見学させていただきました。社員さんが丁寧に味噌蔵や製造過程を見せてください最後にみそ汁の試飲もありました。昼食もそこでいただき本場ハ丁味噌鍋、おしんこ、わらび餅などおなかいっぱいのメニューでした。予想していなかったちょっとプレゼントもいただき楽しいひとときでした。ちなみに平成23年9月にも日帰り旅行で見学におじゃましているのですが覚えてる職員・利用者さんはほとんどいませんでした・・・。

お天気もよく観光びより～





♥ 第59回 名古屋市障害者作品展示会 佳作受賞

令和3年2月から施設として障害者作品展に出品を初めではや5年、受賞の機会をねらっていましたが、ようやくその日が来ました。300点以上の作品の中からFさんが「佳作」を受賞しました。題材も構図も自分で決めてコツコツ仕上げた結果が評価されてよかったです。立派な賞状と副賞がいただけました。おめでとうございます。



調理実習&柏餅 5月1日、5月2日

正月につづいてGWのまんなかも調理実習をしました。メニューはみんなが好きそうなものにしました。5月1日は「ハヤシライス ポテトとレタスサラダオレンジ添え、じゃがいもスープ」2日は「鶏胸肉チンジャオロース、もやしほれん草ナムル。味噌汁、デザートにオレンジ」ともりだくさん、タマネギを炒めたりご飯を研いだり自分たちで作った料理はおいしくモリモリ食べました。出来立てご飯はなによりのごちそうですね。おやつタイムは子どもの日が近いので西区のおいしい和菓子屋さんで柏餅を買ってきて食べました。



6年ぶり テイグワールドでボウリング！！

5月29日

みんなが大好きなボウリング、コロナ禍で遠くのボウリング場まで行っていましたが、6年ぶりにみんなで行きました。午前中に2ゲーム、しばらくぶりで感覚を取り戻すのに大変でしたが最初からストライクを出す人もいました。体を動かすのは気持ちがよかったです。



清新館 畑情報

3月10日 今年は2年ぶりにじゃがいもを植え付けました。収穫は6月ですね
エダマメのタネもまいたのですが虫のおやつになってしまいました。



創作活動

清新館では生産活動を大切にしながら創作活動も行っています。最初はとまどっていた利用者さんも最近はサクサク自分のペースで作品を製作しています。



陸屋根防水工事

3月 10~21日

近年、豪雨や台風のあとなどに、食堂から雨漏りが確認されたため中日福祉事業団様へ助成金の申請をして屋上防水改修工事を実施しました。気候変動の影響で今後も大雨が予想されますがこれで一安心です。
中日福祉事業団さま、ありがとうございました。



3月 中日福祉事業団 陸屋根防水工事 補助金

5月 ご近所の方 梅

3月3日 ひなまつりとお菓子♥

ひなまつりに合わせて、清新館では毎年七段飾りのひな人形を飾っています。昨年からは作業室に飾っており、華やいだ空間になっています。3月3日はあいにく雨でしたが港区までおいしい草餅を買いにいきじっくり味わって食べました。

草餅をみんなで食べました。おいしかったです

